



Menu

à Une

Luxembourg

Monde

Économie

People

Sports

Divertissement

Lifestyle

Rechercher...



Log

Front | Luxembourg | **Luxembourg: Une ambulance pédiatrique pour mettre fin aux odysées**

Publié 2. février 2024, 08:27

CENTRE HOSPITALIER DU NORD

# Le nouveau service pédiatrique déjà pris d'assaut

**ETTELBRUCK – À peine ouvert, le service d'urgence pédiatrique est déjà très sollicité. Les parents espèrent enfin ne plus devoir courir aux quatre coins du pays pour soigner leurs enfants.**



par

**Vanessa Strauch**



Le directeur médical, le Dr Jean-Marc Cloos, est fier du nouveau service de pédiatrie.  
L'essentiel

Les pétitions, récits de parents, et la pression des politiciens auront porté leurs fruits. Un nouveau service pédiatrique a ouvert au Centre Hospitalier du Nord (CHdN). «Durant les premières heures, nous avons déjà traité dix enfants», se réjouit le Dr. Jean-Marc Cloos, directeur médical du CHdN. «C'est un grand progrès pour nous. Avant, on voyait dix enfants en tout par jour». Désormais à Ettelbruck, la pédiatrie de proximité accueille ses jeunes patients de 8h à 20h, sept jours sur sept.

Publicité

Néanmoins, les parents doivent d'abord consulter leur pédiatre traitant, précise le directeur médical. L'hôpital ne dispose pas des personnels hautement qualifiés nécessaires pour proposer un service stationnaire. «Une seule clinique pédiatrique au Luxembourg suffit», affirme Dr. Jean-Marc Cloos. Mais un enfant en détresse respiratoire, par exemple, peut dorénavant être traité dans la ville du Nord.



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
*Pour diffusion immédiate*

**À partir du 1er février 2024, le Centre Hospitalier du Nord (CHdN) réorganise son service de Pédiatrie de proximité sur son site d'Ettelbruck. Il s'agit d'un service de consultation sans rendez-vous pour répondre aux besoins médicaux modérés à légers des jeunes patients.**

**Détails organisationnels et types d'urgences pédiatriques en résumé :**

Horaires d'ouverture : Tous les jours de 8 heures à 20 heures

Qui peut être pris en charge ? Tous les enfants présentant des besoins médicaux modérés à légers.

Qui ne peut pas être pris en charge ? Le CHdN n'est pas équipé pour fournir les soins nécessaires dans les circonstances suivantes :

- Enfants arrivant en ambulance.
- Maladies graves nécessitant une hospitalisation.
- Enfants en détresse vitale.
- Enfants nécessitant des soins psychiatriques.

Pour ces cas, la KannerKlinik du Centre Hospitalier du Luxembourg (CHL), 4, Rue Nicolas Ernest Barblé, L - 1210 Luxembourg, reste le point de contact unique.

Accompagnement en consultation : Pour des raisons de sécurité et d'efficacité des soins, l'accompagnement de l'enfant est limité à un seul parent lors des consultations.

Les équipes du CHdN sont à l'écoute et à disposition pour fournir aux parents des informations spécifiques en cas de doute sur la gravité de la situation de l'enfant.

Le Dr Jean-Marc CLOOS, Directeur Médical du CHdN, a déclaré : « Nous sommes heureux de pouvoir marquer notre engagement envers la population du Nord et d'élargir notre offre de soins en pédiatrie de proximité. »

###

La Direction du CHdN.

[Voir plus sur Instagram](#)

64 mentions J'aime

Ajouter un commentaire...

Le calvaire de certains parents aurait particulièrement convaincu le Dr Cloos de la nécessité d'ouvrir ce nouveau service. «On ne peut pas demander aux parents de traverser tout le pays, juste pour une ordonnance pour un antibiotique». Des médecins belges, français et libanais ont été embauchés, mais il manque encore des infirmières spécialisées en pédiatrie et un cours de luxembourgeois pour les nouveaux venus.

Dans la salle de soins, l'agitation et la confusion règnent. C'est le premier jour pour le personnel médical et il y a beaucoup à faire et à apprendre - surtout en ce qui concerne les procédures bureaucratiques.

Les parents dans la salle d'attente se réjouissent du nouveau service, mais ils restent sceptiques par rapport au temps d'attente qui s'annonce plutôt long. «Si on reste assis ici pendant des heures, autant aller à Luxembourg-Ville», lâche un père dans la salle d'attente, qui regrette la présence d'un seul médecin pour le service. Selon lui, ce n'est pas suffisant lorsqu'il s'agit d'enfants.

**Tu nous suis déjà sur WhatsApp?**



Abonne-toi à notre chaîne WhatsApp en cliquant sur le lien ou en scannant le QR Code ci-dessous et active la petite 🔔. Tu recevras un récap' de l'actu du jour, entre info et divertissement.

## L'essentiel FR



## TON OPINION

Le sujet est important.

L'article est informatif.

L'article est objectif.

Trouvé des erreurs? [Dites-nous où!](#)

## 3 commentaires

L'espace commentaires a été désactivé



**moyenâge**  
02.02.2024, 09:57

un service qui ferme à 20h et qui ne prend en compte que les pathologies légères. Où y a-t-il un plus dans ce service ?

28

**C'EST JUSTE!** | 17 lecteurs

[Dénoncer ce commentaire](#)



**R.a.b**  
02.02.2024, 08:54

pauvres gens laissé la haut sans rien.

30

[Dénoncer ce commentaire](#)